

BERNIE LO

Award-winning Veteran Television News Anchor and Talk Show Host With Three Decades of Experience

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Bernard Lo adalah pembawa berita televisi dan pembawa acara bincang-bincang veteran yang telah memenangkan banyak penghargaan dengan pengalaman selama tiga dekade. Ia merupakan bagian dari tim startup di CNBC Asia, di mana ia memainkan peran penting dalam membantu NBC berekspansi ke pasar Asia-Pasifik pada awal 1990-an, selama masa-masa awal TV kabel.

Masa jabatan awal Bernard di CNBC Asia dimulai dengan pelaporan lapangan, tetapi ia segera dipromosikan menjadi Pembawa Acara dan Kepala Editor Saham. Ia menjadi salah satu pembawa acara program bisnis pagi pra-pasar unggulan CNBC, *Squawk Box*, dan menjadi pembawa acara bincang-bincang varietasnya sendiri, *Lo & Co*.

Kemudian, Bernard bergabung dengan Bloomberg Television pada saat yang krusial ketika operasi penyiarannya baru saja dimulai. Selama masa jabatannya, ia memainkan peran penting dalam mengubah Bloomberg TV menjadi jaringan berita bisnis yang lengkap, yang akhirnya menyaingi — dan bahkan melampaui — jumlah pemirsa CNBC di Asia. Sebagai pembawa acara utama, ia juga memandu acara bincang-bincangnya *Asia Confidential*.

Pada tahun 2010, Bernard kembali ke CNBC Asia, bergabung kembali dengan *Squawk Box*, memandu program pasar langsung *The Call*, dan meluncurkan acara bincang-bincang barunya *Straight Talk with Bernie Lo*. Ia telah melakukan wawancara dengan para pemimpin bisnis, politik, dan hiburan papan atas. Tamu-tamu terkemuka termasuk Bill Gates, Larry Ellison, George Soros, Larry Summers, Isabella Rossellini, pimpinan dan CEO bank-bank global utama, serta kepala sebagian besar pemerintahan Asia dan banyak tokoh lain yang membentuk abad^{ke-}21.

Bernard memiliki pengalaman luas sebagai pembicara, pemandu acara, dan moderator konferensi. Sepanjang kariernya di dunia televisi, ia telah berpartisipasi dalam berbagai acara global terkemuka sebagai pembawa acara dan moderator panel, termasuk Forum Ekonomi Dunia, Forum Keuangan Asia, dan konferensi keuangan untuk CLSA dan Credit Suisse, yang melibatkan ratusan hingga ribuan audiens.

Pada tahun 2015, Bernie menderita cedera tulang belakang yang parah akibat operasi yang gagal. Meskipun mengalami nyeri hebat dan menjalani beberapa operasi, ia tetap bekerja di CNBC hingga tahun 2021. Setelah menjalani rekonstruksi tulang belakang secara menyeluruh pada tahun 2022 dan pemulihan yang lama yang melibatkan 10 operasi yang melelahkan, ia akhirnya dinyatakan pulih sepenuhnya pada tahun 2024.

Bernard tersedia untuk menjadi pembawa acara dan memoderasi acara, program

Topics

- Anchor
- Asia
- Business
- Host
- Moderator

televisi, acara radio, saluran media sosial, dan podcast.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988